行 町 16 28 120 集 肱 編 総 1 務 課 1.8.20号

# 第七十六回定例町 議会終る

られ、全員出席次の議案を何れも 原案の通り可決して閉会した。 (2)はり、きゅう、マッサージ、 本月三日町議会定例会を招集せ り実施する。 補助することとし八月一日よ 年五回以内一回につき百円を あんま施術に対する町補助は 年度着工の予定 町長行政報告事項 対象者を六十五歳以上で一ケ 町道新町線改良舗装工事は本

(1)プルドーザー利用による新設 ついて町道の砂利敷に対する補助に

二、一般質問

(2)保険医辞退に対する町の対策(1)町債の内容について山口議員

三、議案 (1)八幡浜、大洲地区広域市町村 観光センターの四議案事務組 ター、大洲運動公園、八幡浜 公園、大野ケ原公民研修セン 圏事業計画のうち、 について 内子運動

o 年間課税限度額五万円を八万 (2)国民健康保険税条例の一部改 (5)その他陳情 道路改良中津線 二件

円と改める。

百分の一、九八を百

4)昭和四十六年度一般会計補正に改める。 (3)母子健康センター等に入所し 七、五〇〇円を九、〇〇〇円 て分べんする場合の町補助金 その他減税額を改める。 世帯割三、七一〇円を四、 円を一、七〇〇円に 被保険者均等割 一、 ○○○円に改める。 百分の五五・八〇に

○補正額三三、五○○千円 累計二〇一、五〇〇千円とな

低開事業敷水集会所建設補正の主なるもの 簡易水道事業 過疎対策テレビ受信施設 一、〇八〇千円 七〇九千円

国県道改良舗装整備負担金 土 地改良事業丸山線補助金 四七四千円 四一五千円 四六七千円

合の設置について。

中学校体育館修繕費 六、〇〇〇千円 、〇〇九千円

٤

ととろ

資産割 百分の五三・七二 四七 を 第三 第二 税務署の機構が変わ 0 ま した

は次のようになりました。

大洲税務所の新しい機構(担当、係名、おもな仕事など) 本年七月から税務署の機構が全国的に改められました。

「総務課<del>」</del>総務係 ---

調査部門一直税担

-間税担当---(担当・係名・おもな仕事など) ---納税の管理・納税証明書の発行 が泉所得税の納付管理なよび納 が泉所得税の納付管理なよび納 ででいての指導監査 ・一・所得税・法人税・相続税などの は違・滞納整理 は導と調査 導と調査・検査 -- 酒税・物品税・入場税などの指

川いままでの直税課と間税課の課制がなくなり、「課」の代 括国税調査官」が置かれます。 わりに「部門」という名称になり、「課長に代わって「統 のように変わるか

なり、その事務は総務課で担当します。 (注)大洲税務署については、いままでの「徴収課」がなく 示をします。

(2)調査部門の中の担当事務は、直税担当、間税担当などの表

おしらせ

一、乳児健康相談 ところ 公民館 ところ 公民館と き 八月十七日 午前十時~十二時と き 八月十七日 とる 公民館健康相談室 Ł ととろ ė 七月三十日 午前十時~十二時

> 社会福 香典返 しを 祉 事 業 止 寄

附

ため役立てて下さいと金参万円也 おくられた香典を社会福祉事業の に亡くなられた奥様ミツョさんに 共栄部落の上岡茂夫さんはさき

ぬこと。<br />
やむをえずさわるときは にキズがあるときは食品にさわら ものを選び早く処理すること。手

そのためには材料は鮮度のよい

場 所中津集会所予子林小学校

岩谷小学校

宇和川集会所 大谷小学校

中居谷集会所

議院議員選挙終 る

れました。 挙は、去る六月二十七日に執行さ:長 第九回目の参議院議員の通常選!

解されず投票率が低かったことは、河 非常に残念です。 投票率 一般的に参議院の任務がよく理じ五れました。

第一投票区(役 (岩 (宇和川)七〇・六六二二 場)七二・七〇二井上 谷)七一,七六

二增富原 上甲 恵吉 定次郎 武

一、四六九 五五七 一三六

地方区の得票数 辺 崎 村 七二・三八 六九・七六

第五 第四投票区 (予子林) (中居谷) 争 津) 八〇・五七 八〇・二九 八二・八六

第七 第六 七四:二六

郡内の投票状況

+ BJ BJ 六四・四六

○度○の温度で三○分以上煮れば

子 爸 七四・九一

を社会福祉協議会へ寄附され 協議会ではこれを基金に加え社:ている。

まし

: 会福祉のため有効に使用し、

ミッ

ヨさんのど遺志に報いたいと言っ

学 食 中 毒 0 知

識

医

これです。 のが細菌性の食中毒。原因のわか くなる時期ですが、なかでも多い っているものの八〇パーセントが 細菌はふつう八○度□から一○ これから秋ぐちまで食中毒が多 手袋などをして気をつけること。 ていたいものです。 が殺菌できるわけではありません。 ふつうの温度のところに出せばす ぐ活動をはじめることをよく知っ

冷蔵庫は細菌の動きを弱めます

死んでしまいます。そのため「残 と考えられがちですがこれはまち りものには火を入れておけば安心 ちょっと火を通した程度では一 三回くりかえして胃をカラにして い食塩水をのませて吐かせ、二~ しまいます。

安静と保温に留意し、吐き気が

食中毒にかかってしまったら濃

んから、加熱さえすれば安心と思 通しても菌を殺すことはできませ ど存知でしょうか。それは化膿菌 菌で、これは他の菌とちがい熱を せん。また菌によっては、加熱し としても知られているブドウ状球 の通りの温度になるとはかぎりま 度で以上になりますが、中までと 揚げものにすれば揚げ油は一八○ ○○度でにはならないからです。 てもこわれないものがあることを にみせてください。 おさまったら番茶、砂糖湯などを のませます。 吐いたものはとっておいて医師

ることがありますが、菌が食物に うのは危険です。 付着しても味もにおいも変らない 私たちはにおいをかいでみたりす 食品がいたんでいないかどうか、

つがないように注意することが大 わかりにくいわけですから、菌が 菌がついたかどうか外見からは ントゲン検診の実施について . 時 刻 14:00~15:00 13:30~15:30 月 日 7月27日 7月28日 7月29日 8月10日 10月 5日

ととが多いのです。

正山小学校 10月 無 料 (鹿野川地区は実施済み)

10月

上の方は、年一回必ず受け一結核予防により実施します。の日程により実施します。結核レントゲン検診を次 合せて必ず受けてくださいなければなりません。繰り

6 日 13:30~15:00 7日 13;30~15:30

もの花火遊びによる事故が目立っ

例年、

七、八月になると、子ど

(2)正しい花火の遊び方をする

てきます。昨年夏(七し八月)に

## 花火遊びに よる事 故をなくそう

かめて、いちばん適した花火を

いるので、買うときにはよく確一、咬くせのある飼犬には、

口

をかけること。

#### 6月のでき と

全国高校総体漕艇競技県予選会 5日

(鹿野川ダム)

کے

7日 妊婦健康相談(公民館)

全国高校総体環境美化推進協議会 15日

(公民館)

野

大等

0 締 8 出

しに

ご協力くださ

21日 土地改良区総代会(役場会議室) 全国高校総体行事打合せ会(公民館)

22日 部落長会及び部落連絡員会

(役場会議室)

26日 教頭会(公民館)

ています。

飼養管理者は

ないで) おくこと。

飼い犬は、常に係留して

()

ど、人畜等の被害が各地で目立っ

人が咬まれたり、家きんがやられ ない犬)や、放ち飼いの犬により

野犬(飼養管理されてい

たり、ゴミ箱をひっくりかえすを

27日 **麥議院議員選挙投票日**。

給食センター運営審議会(役場会議室) インターハイ旅館調査(町内各旅館)

議会委員長会(役場会議室) 30日

となが必ず立ち合うようにする とうした花火で遊ぶときは、 ものや予想以上に飛んだり走行 なかには不良製品と認められる しかし、最近は輸入品もふえ、 もの(笛ロケットや人工衛星な 玉など)と飛ぶことを主とする とするもの(パラシュートや乱 多いのは、打ち上げることを主 したりする危険なものも多いの

(4)子どもに向いた花火を 花火には、幼児向け、小学生向 ④残り火のあと始末を確実にす ③風のあるときは遊ばない ない 用意しておく るため、消火用の水バケツを おとを向けなどに分かれて

②燃えやすいもののそばで遊 ①人家に向けて発射しない そとで次の点に注意すること。 て火災となっています。

(3)遊ぶ場所を選定する ぶきの屋根に落ち、燃えあがっ 打ち上げ花火の残り火が、かや 使用方法」が明記されていない 方をよく確かめるようにするこ 花火については、花火店で使い

(1)花火のなかでも、とくに事故の

意してください。

故が起とらないよう、次の点に注

そこで、花火遊びで子どもの事

下の幼児となっています。

死者五人のうち三人までは六歳以 負傷者三十四人が出ていますが、 五十件を数えており、死者五人、 全国で起こった花火による事故は

をよく読み、正しい花火の遊び 花火で遊ぶときは「便用方法」 いのが取扱い上の不注意です。 事故の起とった原因で、最も多

方をするようにするとともに「

また、花火のうち、紙火薬とい で、絶対にやめるようにすると 歩くことは、きわめて危険なの を出す花火をほぐして遊ぶこと われる平玉、巻玉など大きな音 や花火をポケットに入れて持ち

選ぶようにします。

三、飼い犬が不用になったときは

四、飼い犬を連れ出すときは、 不用犬等について 五、その他県及び町条例の規定を いようにしてください。

又は鎖をつけて保持すること。 役場へ届け出て、指示に従うと よく守り、他人に迷惑をかけな

れてきてください。 連れてきてください。 毎月第二月曜日までに役場まで 野犬を捕えたら、直ぐ役場まで 野犬、又は不用犬を連れて来た 働い犬が不用になったときは、

| 住民課

### 肱川土場木材相場表

### 昭和46年7月8日市

l	加州中山一门												Ш
	長	3	末	コ径	寸	ð.	V	のき	ま	)	そ	Ø	他
			70	加下	6	2		6 2			松パ	ルブ	材
	4.0 m		8	Ŀ	5	4		5 5			1. 5	$m \sim$	2.1 m
	l 4. 2 m		1:	2 #	5	6	1	0 1			末口	6 cm	上
			1	6 /	5	6		9 0	3	6	25	円 0	0 銭
			3	0 "	6	8	1	2 1	5	0			
	9 0	) m	7	下	5	4		5 4			雑パ	シルプ	材
			8	上。	4	5		4 2			1.5	$m \sim$	2.1 m
	2 2		1.	3 //	6	6	1	0 0			末口	6cm	Ł
	J. Z		1	6 /	6	5		9 9			19	円 5	0 銭
	2.0	227	7	下	2	0		2 0					
	2,0	""	8	上	1	6		1 4			松雜	材	
	2.1	$\lfloor m \rfloor$	1	6 //	2	8		3 2	2	5	2. 1	m	
			3	0 //	4	0		4 3	3	2	末口	1 4	cm_ <u>L</u>
	1.0 m		1	2上	1	2	1	3 2		**********	3 0	円~	35円
	6. 0	m	1	3上	8	1		1 6					
	6 m L	<del></del>	足	場	1 かくつき 5 1~8 4 円								

本表は 肱川町内の自動車土場の価格です。(オ当り)

運賃や市場手数料など差引いたものです。

### 乾しいたけ相場表

第178回市売状况通知

います。

成犬 (九〇日以上)

- IOO 円 円 OO 円

犬

(一頭当たり)

方には、次のとおり報償金を支払

今回開催しました市売状況は下記の通りでしたのでお知らせします。

記

1. 市売月日 7月7日

2. 出品数量 1 9, 2 0 0 kg 点088

3. 価 髙 値 4,270円

> ΣĮZ 値 2,832円

> 値 1,160円 Ŧ

4. 概

梅雨明けと共に御中元シーズンを迎え消費の時期に入った事から商況は やや活況を呈し前回市より120円高の相場となった。品柄は前回にく らべとうしん、どんとともに良かった

品柄別価格は,上香信3.500~4.200円 並香信2.800~3.400 上 どん と 3,0 0 0 ~ 3,5 0 0 円 並 どん こ 2,5 0 0 ~ 2,9 0 0 円 小粒どんと1.800~2,400円 小葉,ジャミ1,600~2,000円 中肉系 2.5 0 0 ~ 2,8 0 0 円

次回は7月17日と7月27日です。

農 脇 だ よ 9

846, 7,20

下さい。用心のしすぎはありませ る農産物を安定供給するためにも 然のことであり、消費者に好まれ た作業衣を着け、必ず防毒マスク 病虫害防除は欠かすことのできな 業の発展をはからねばなりません。 ム、カネクタンドの使用も合せて を着用し、手や顔には保護クリー い作業です。作業中はぞちんとし 農作物を病害虫から守ることは当 しかし農業生産をつづけるために 者にきれいな農薬物を提供し、農 薬安全使用の決意をかためて消費 農薬を多量に使用する時期が来 呉々も気を付けて頂きたい。

末と定め、期間内の推進価格十立 講習会を開いて推進することにな い成績で、農協では折にふれ漬物 管理を望み、今回長浜農協婦人部 色々と工夫して楽しい食事で健康 役員さんに実験をして頂き大変良 てない新鮮な野菜を毎日の食卓に 進が計られております。公害を受 による公害も発生を見ております。 われますが、反面いろいろな食品 に変って来て合理化されたかに思 の合理化の改善と自然食の普及促 したがって、最近に成って食生活 組立式ニコニ漬物器が新発売に 特別推進期間を八月から十月

農薬を正しく使いましょう 型一、八〇〇円と内定しています。 品質は優良で衛生的です。万能漬 かるくて持ち運びが簡単であり、

農薬安全使用を守って

に是非使って見て下さい。 り工夫されています。毎日の食卓 漬けられいやなニガリを取り除き 漬物の美しい色と味が変らないよ 物に最適であり誰にでもおいしく

0

幼木園の管理

茶樹

裁培に

つ J.> 7

## 栗の病害虫

て樹幹樹皮内に産卵し幼虫が食入 キリなどの天牛が七~八月にかけ シロスジカミキリやミヤマカミ 防除につい 7

材料が得にくい場合は、クローバ

ルーピン、大豆等の草生や落花生

は全面に敷草をすることがよい。

て株元に敷草を充分にし、あるい 雑草防除、あるいは土壌保全とし

長くもするからである。

などの草たけの低いものを間作す

ン乳剤で防除して下さい。 時々園内を見て廻り、スミチ

# 栗の管理について

とがらで摘採面の構成は収量に影

茶の仕立は管理のうち重要なこ

技

形

状

平

Ť

25

地上2 0 cm

0

仕立方法

響することが多い。

などにより、土壌の乾燥を防ぎま 木質部が露出し、著しく樹勢がお の直射を受けると樹皮が枯死して とろえる。そとで土壌改良や敷草 しよう。 梅雨明けより晴天が続いて日光

> または、せん定を行ない、つとめ 定植後一し二年間は徒長芽の摘心

て分技をはかる。

期

高

項目

第2年目

第3年目

第4年目

第5年目

31日(火)

宇和川北部

稲 病害虫防除について

注意して散布して下さい。 または蚕児に危害のないよう充分 われますが、防除に当っては人畜 カ、ヨコバイ類の同時防除が行な 七月・八月はニカメイ虫、

がありますので、粒剤を散布して ください。 布は、蚕児に危害を生じるおそれ 特に桑園付近の水田での粉剤散



第三年目以後は次の表のよう

に行なう。

法

護が必要である。はじめの一年の

防除、冬の防風ガキ等、充分な保

定植後の苗は敷ワラ、病害虫の

管理が成園に<br />
なる年数を短かくも

番茶のみ 番茶手摘 番茶ハ

(成園は樹高60

りをよくしなければならない。 あけることになる。 となる。なおうね間は三〇センチ 形の標準は、うね巾一、五メー になったらせん定を行なり。 の弧状。うね巾一・八メートルの チの間とし、樹高九○センチ以上 とき株張り一・五メートルの弧状 ルのとき、株張り一・二メートル し、分技数の増加をはかり、 第六年目以降は毎年五~六セン 樹高は六○センチから九○セン

です。農協で 茶苗申込を受付中

げます。

21 19 17 日 日 (土 大 火 7日(土) 5日(木) 24 日 12日(木) 谷口 大谷 谷口 月野尾・小蕨 大谷 宇和川南部

10日(火) 月野尾・小藪 宇和川北部 宇和川南部

定

之 20 日 8月6日 // 13 目 27 日 大谷 宇和川 小藪・谷口

8月3日(火) 宇和川北部

醬 油

中津・予子林

進展をとげております事を厚くお まして深いご理解を頂き、大きく 組合員の皆様には農協事業に対し さあ、農協共済の推進時期が参 た、生命の大型保障! 組合員の生活設計にマッ

億円をかかげ推進計画を立ててお た。さらに今年は肱川農協目標五 ど協力により目標達成が出来まし りますが、昨年は皆様のご理解と 農協共済推進は毎年行なってお

日から八月二十日まで各家庭へお だった家庭が一変にして不幸のど 御協力下さいますようお願い申上 三倍型保障をお勧め申し上げます。 事故は都会から農村へと移行して 勧めに参りますから何卒よろしく 参りました。万一にそなえ一倍、 に賑わしております。とくに交通 スがテレビ、新聞等を毎日のよう んぞとにおちるという暗いニュー ゆる大きな事故等が相継ぎ、幸せ 経済の発展と共に現在ではあら 当農協第一次推進は八月一

### あ ちら Ø <

5 Ĺ

## T ジ T 1 ウ 工 posterior et a の 周

辺

### <del>-</del> 世 0 シ 11 7 special Ë

運び、東西文明発展に大きな功績 れた道です。との道は品物ばかり を残しました。 でなく、宗教(仏教)や文化をも はブドウ、ガラス、毛織物などが から特産品の絹を運び、西洋から ていたことはど存じですね。中国 中国)と西洋を結ぶ道路が作られ クダの背に揺られながら交易さ

ルクロードと呼ばれ、船が発達す るまで二千年近くも使われてきま とのルートは絹を運んだのでシ

という苦情が、各国から寄せられ 利用され始めますと、この《栄光 るような話ですね。船や航空機が 着くのに、八カ月~一年もかかっ バンが、最終地点のシリア海岸に もあるので、船の恩恵に浴さない たといわれています。気の遠くな と放ったらかしにされていました。 ところが航空機では大量輸送は 陽(中国)を出発したキャラ 海に面していない国 「時間の不経済だ」

国民がしあわせになるように」と、 の経済、文化、社会の交流を図り ハイウェーを作ろう。そして各国 能の発達からビントを得て、 経済姿員会では、最近の自動車性 二十世紀のシルクロード。アジア そこで、国際連合のアジア極東

紀元前三百年どろから、東洋( ジアハイウエー完成を機会に、と アジアのことをよく知らない」と 除いて、ほとんど完成しました。 出発するA2ルートで、全長五万 の道路沿いにある国々をふり返っ 五千キロ。戦火のベトナム、ラオ スや山岳地のネパール、ビルマを 点とするA1ルートと、バリ島を ぶ道路づくりに乗り出したのです よく欧米の人達はいいますが、ア おもなルートは、ベトナムを起 「日本はアジアの中にあるのに、

の国も宗教、政治、生活が密接に なっているところです。 との国々をよく調べますと、ど

仏教圏を紹介するととにしました。 え、この国を四つに分け、今号は さい。宗教が生活にすっかり溶け を占めているものだと思ってくだ こんだ社会をつくっているのです。 たね。あれと同じか、祭(宗教) に、祭政一致というのがありまし のほうが政治より大きなウエート 日本の大昔の政治のかたちの中 宗教、民族、地理的な条件を考

## 国民の九〇%が 農民

すか。いずれもこの国と関係があ のラオ、山田長政など知っていま ボジア、タイ。カボチャ、キセル 北ベトナム、ラオス、カン

その財産の差は三けたや四けたの も日本人の金持ちの比ではなく、 ると十分の一以下。といっても、 各国に二けたの人数くらいいる王 ○あも少なく、国民所得も平均す 族地主実業家の財産や所得はとて 差どころではありません。 近くあるのに、人口は日本より三 ので、日本種のようにベトつかず っている点は、面積が日本の四倍 おとなは酒も飲めます。日本と違 サラッとした感じのどはんです。 です。住んでいる人たちも体つき 背たけとも日本人そっくり。

: 雨期の前(四月~六月)は四十度 響で、雨期と乾期に分かれて暑く でいるのです。それでもこの国々 近くになることもあります。 族や有力者は、『もとの主人』フ 世界大戦後独立はしましたが、王 イラクほどひどくはありません。 地元の王族など、有力者を使って の貧富の差は、インドやイラン、 ランスの利権をそっくり引きつい 金もうけをしていました。第二次 ンスが長い間植民地として統轄、 大きいのです。タイ以外は、フラ まり金持ちと農民との所得の差が 国民の九〇%近くが農民で、つ 気候は四季がなく、季節風の影

百年前からは、大量に移民してき たとえば、カンボジアの国民はク いる国は、ひとつもありません。 が中国人の手によって動かされて いるということです。中国人の進 共通することは、経済のほとんど、ようになります。 岳部族という構成です。この国に ム人、中国人、ヨーロッパ人、山 メール(カンボジア)人、ベトナ また、同じ人種だけでつくって

文 もいます。もっともこの数字は、 , 勤勉で頭がいいうえ、白人と現地 を足もとにもよせつけないほど、 出生地主義、をとれば、中国人は ほんのわずかということになりま "血統主義"をとると約六百万人 実力者になっています。その数は が、現地の政府が採用している。 人との間にたってこまめに働き、

# 王様もたくはつに

らにしているのが、宗教なのです。です。身のたけ四十九メートルも うえに、争いごとを好まず、目上 は小乗仏教です。温和な国民性の「プラケーオ、ワット・アルンなど 仏教、タイ、ラオス、カンボジア ば流血革命が起こるはず」と思う っているからです。 教の教えが、国民精神の中核にな のものに服従、尊敬するという仏 立って、血の雨、をふらせないよ。がたくさんあります。それは寺院 人も多いでしよう。ところがいき 南ベトナムは、日本と同じ大乗 「そんなに貧富の差が大きけれ

受け、家に帰れば中国語で話しま は学校ではタイ語と英語で授業を デパート、ナイトクラブ、レスト す。知らぬ間に、三カ国はできる ラン、商店などの経営者はみんな ぐ大都市。目ぬき通りには、近代 中国人です。その人たちの子ども ビルが建ち並んでいますが、銀行 みると、主都バンコクは東京につ その一つの国タイを例にとって

アジア十四カ国とヨーロッパを結:り、昔から日本となじみの染い国:ました。現地人に比べ、中国人は「いばっても、サイフは中国人がにこうに、頭をのばしたり、奥さんを みんなダイ人です。ダイ人に門戸 人だけです。役人や軍人がいくら があけられているのは、役人と軍 とれらの企業、商店で働くのは

ません。本職の坊さんは日本のよ

主食は米で、魚も肉も食べます。団結したので、実業界では現地人、際的に通用するお金がはいってい 中国と台湾政府が教えたものです。うに動きまわり、交通事故は絶え とも車ラッシュがはげしく、安タ クシーの三輪車が、こねずみのよ ぎっているので、 るので、どうしようもありません。 タイの道路は広いのですが、と 動きがとれませ

: 体検査という制度がないので、プ られていないうえ、この国には車 ません。道路交通法はほとんど守 に、軍隊が経営している大型バス スピードで飛ばしています。それ イトしかつかないトラックが、猛 が市民の足なので、運転はとても レーキのきかない車や、片目のラ

あるねはん像があるワットボー( 有名な寺院だけでも百を越すとい ワットは等)をはじめ、ワット・ 乱暴です。 います。 も、心を安らかにしてくれるもの しかし、こんな雑踏の市街地で

ります。子どもの時から仏の道を 子として認められません。政府閣 行なったという徹底ぶりです。地 男性は三カ月から半年仏門にはい との国では仏教が国教と決められ、 が、寺院はどとにでもあり、寺に って修行しなければ、一人前の男 にはりつけ、花輪をあげひざまず 説かれ、教育を受けるのですから 付属した寺小屋が教育の場にもな 方にいけば学校は少なくなります 僚はもとより、王様もたくはつを っぱいです。小さい金ぱくを仏像 いて静かに祈る。若い人も老人も。 寺院はいつも祈願する市民でい

はしません。僧が受け取っていい のは、食べ物とオレンジ色の衣だ 持ったり、金もりけをしたりなど って食物を贈り、ひざまずいて感 くはつに出ます。市民は町角で待 めた後、午後六時ごろから町にた やかなけさはつけず、なんの飾り け。日本の坊さんのようにきらび 謝します。 もない粗末なもめんの衣だけです。 僧院にともって朝の勤行をつと

使った高床式の家が多く、 ありません。水は川の水、 高い家庭では電灯もありますが、 うです。市民の家庭はチーク材を ナタネの油です。 タイの仏教は生きた宗教といえそ 市内から離れると、電気も水道も 形式的な日本の仏教と違って、 照明は

に国歌が流され、スライドで国王 出かける時、職場に出勤する時、 口に寺院の模型があり、畑仕事に 日本のように普及はしていません。 ささげます。 帰宅した時は、必ず感謝の祈りを 館はどとにいっても満員、上映前 夫妻の姿がりつし出されます。 どんな小さな家にでも、庭かかど テレビはあることはありますが 最大の大衆娯楽は映画で、映画

戒律を守り、僧を供養していく生 富には恵まれませんが、仏を信じ きがいを毎日持ちつづけている人 もラオスも、日本ほど西洋文明と タイばかりでなく、-カンボジア

は、見方によっては、ほんとうの 人間の生き方ではないでしょうか。 貧しいが、平和でそぼくな生活

、つちや・しょうぞう =毎日新聞社会部